
Articolo indeterminativo 
 
 
- Ci sono due articoli indeterminativi maschili:  
 

un e uno 
 

- Usiamo un con la maggior parte dei sostantivi maschili:  
 
un suono 
un amico 
un albergo   
 
- Usiamo uno con sostantivi maschili che cominciano con  
 

a. S + consonante: uno studente, uno sport, uno spagnolo  

b. Z - : uno zio, uno zaino  

c. X - : uno xenofobo  

d. Y - : uno yogurt  

e. P + s: uno psicologo  

f. Gn - : uno gnomo  

 

- L'articolo indeterminativo femminile è una:  

una madre 

una pensione 

 

- Usiamo un' con sostantivi femminili che cominciano con vocale:  

un'amica 

un'ora 


